

ナスカジャパン今井洋が偽造で寺院・病院強奪

🕒 8月 13, 2014 ■ 社会問題 👁 5,914 Views

この記事には次のことが書かれています [詳細を隠す]

1 ■竹田恒泰氏の事務所にナスカジャパン？

2 ■今井洋の病院乗っ取り手口

3 ■まだ何か裏がある病院乗っ取り劇

3.1 関連

0

SHARES



👍 +0 🗑 -0 0 ratings

この記事を読むのに必要な時間は約 4 分です。

■竹田恒泰氏の事務所にナスカジャパン？

地面師の(株)ナスカジャパン代表取締役 今井洋の事務所芝大門トーア芝ガーデン6階になんと、あの竹田恒泰事務所があるのだ。

■今井洋の病院乗っ取り手口

事情通曰く今井洋は今から10年の昔、東京港区の日比谷線神谷町にある寺との借地権契約書を偽造した事実が認められるという。

詰まり今井洋は、東麻布の法務局に偽造した「寺との借地権契約書」を持ち込み、登記官を騙して所有権移転の建物登記をやってのけた訳だ！今井洋はこのとき、俺は天才的な詐欺師だと雄叫びを挙げた。「事情通」この今井洋の大胆不敵な地面師行為は有印私文書偽造罪（刑法159条1項）同行使罪（刑法161条1項）の刑事犯罪である。

📄 書き込み／情報提供／拡散について 見病院転がしでは手練手管の手口で御目でたい明治天皇玄孫の竹田恒泰を洗

脳して、目先の金で祖母松見イクを言葉巧みに金銭消費貸借契約と公正証書で縛りをかけ、松見イクの十字会社員の地位と（十字会の出資持ち分750分の240）を譲度対価5億5000万円で生け捕る契約に漕ぎ着けた。 ^

0
SHARES

「まだ何か裏がある病院乗っ取り劇

言うまでもなく、今井洋の最終的狙いは<医療法人社団葵会>への医療法人ころがしであった。今井洋は平成22年1月13日、東京地方裁判所民事部に松見一族の相続人らが起こした、故松見達夫の出資持ち分の払い戻し請求訴訟と平成24年8月21日の判決文を計算のうえで時節到来とばかりに一気呵成に医療法人十字会の病院転がしの営業譲度作業の動作に移ったと思われる。

然し妙なことに、営業譲度売却先は平成23年2月14日に守秘義務契約書及び出資持分譲度等承継契約者を締結した「医療法人社団葵会 理事長新谷幸義」ではなく、平成26年7月23日登記就任での十字会松見病院の理事長は「吉野敏明」に変更されていた。

このサプライズ電撃登記が今井洋の手口とすれば、緊急避難か或は意図的にクッションを入れることで十字会の売買で巨額な利ざやを稼ぐ算段か？

この今井洋の病院乗っ取り詐欺事件に関しては現在取材敢行中。今後の記事にご期待ください。



0
SHARES

嫌われる勇気——自己啓発の源流「アドラー」の教え

岸見 一郎 (著), 古賀 史健 (著) (928) 新品 : **¥ 1,620** ポイント : **49pt (3%)** 77点の新品 / 中古品を見る:
¥ 1,179

+0 -0 0 ratings

0

0

関連

警察を欺く上島珈琲上島弘之と徳裕会岡久理事
長！虚偽告訴にゆれる病院買収
12月 22, 2015
社会問題

丹下幸男は救世主？被害者証言と告発サイト検
証で実態露呈
7月 9, 2015
社会問題

及川幹雄逮捕で寄生虫芋づる逮捕？怯える寄生
虫・刑事たちwww
4月 17, 2015
社会問題



書き込み / 情報提供 / 拡散について